

Fairer Handel und der Ernährungsrat Dortmund



Ein deutliches Zeichen für einen Weg aus der weltweiten Ernährungskrise setzt der Faire Handel. Der Weltstand in Hombruch (wie auch die Weltläden in Brackel und Aplerbeck) unterstützt Kleinbäuer*innen und ihre Familien durch den Verkauf von Kaffee, Tee, Schokolade u.v.m. Zugleich stellt sich der Faire Handel gegen die Globalisierung und Industrialisierung der Welternährung. Denn diese wirken sich negativ auf den Klimawandel, die Umwelt, Menschen und Tiere aus. Die Bürger*innen Dortmunds, aber auch die Stadt selbst sollten sich im Rahmen der Ernährungswende noch stärker für den Kauf Fairer Waren engagieren: zum Beispiel in den KiTas und Schulen sowie zahlreichen anderen Einrichtungen der Stadt (z.B. Altersheimen, Krankenhäusern, Stadtverwaltung). Damit würden auch faire Lieferketten unterstützt.

Barbara Joswig
Weltstand Dortmund Hombruch